



Alles al dente

Delfin der Woche

Maria muss mit dem Zeitnehmen beginnen, ehe sie die Spaghetti ins Wasser gibt.

Sie startet dazu beide Uhren gleichzeitig.

Wenn die 4-Minuten-Uhr abgelaufen ist, gibt sie die Spaghetti ins kochende Wasser.

Die 7-Minuten-Uhr läuft dann noch drei Minuten weiter.

Wenn diese drei Minuten abgelaufen sind, muss Maria die 7-Minuten-Uhr sofort erneut starten.

So kommen zu den drei Minuten, die die Spaghetti bereits gekocht haben, weitere sieben Minuten.

Insgesamt haben die Nudeln dann 10 Minuten gekocht.

